



Primer vuelo de Jetamar con full carga Aquachile desde Punta Arenas

Los pasajeros pioneros realizaron el primer embarque de pasaje desde Punta Arenas a Santiago.

Ver más



¡Hemos finalizado el proceso de Encuesta de Clima 2021!

Con un 95% de participación, hemos dado por finalizada la ejecución de la Encuesta de Clima 2021 2021 en Aquachile.

Ver más



AquaChile modifica sistema de generación eléctrica en su planta piloto Holmberg

Con el fin de desacelerar su huella de carbono y promover la sostenibilidad en sus operaciones, AquaChile migra la generación eléctrica desde petróleo a gas licuado a partir de 2022.

Ver más



Barcaza Don Osvaldo al servicio de la comunidad de Puerto Galá

El Programa Mejoramiento Urbano y Explotación Comunitaria (PMEx) de Puerto Galá, desarrolló durante ocho meses la primera etapa de ejecución de desechos.

Ver más



Ciclo de capacitaciones internas, gerencia de administración y finanzas.

El día 24 de noviembre, y con la participación de 150 funcionarios, se realizó la culminación del primer plan de capacitaciones internas en la gerencia de Administración y Finanzas que se extenderá hasta mediados del 2022.

Ver más



Presupuesto 2022

Se ha dado por terminado el ejercicio presupuestario 2021 que fue un proceso extenso que acompañó en el funcionamiento y operación de nuestra organización para el presente año.

Ver más



Ciclo de charlas para estudiantes del área técnico-profesional en Ayán

En el marco del convenio de colaboración establecido con la Liceo Politécnico A-1 de Ayán, se realizó el ciclo de charlas para estudiantes de la carrera de Técnico en Gestión de las charlas de electricidad para estudiantes de 4º básico y 1º medio.

Ver más



Taller de artesanía en madera nativa con comunidades indígenas

En el marco del convenio de colaboración establecido con la Liceo Politécnico A-1 de Ayán, se realizó el taller de artesanía en madera nativa con comunidades indígenas Juan Huautl.

Ver más



AquaChile entrega composteras elaboradas con plásticos reciclados de la Patagonia

En Melimoyu, comuna de Coihue, AquaChile entregó composteras a 14 familias de la localidad, las cuales se beneficiarán de la generación de compostaje en base a plásticos reciclados de las industrias de la Patagonia.

Ver más



Aporte de 7 mil plantas de framboesa a emprendedores agrícolas de Codihuao

En el comuna de Vicuña, Región de Atacama, se realizó el aporte de 7 mil plantas de framboesa a emprendedores agrícolas de Codihuao, recibió un importante aporte de AquaChile en partes de framboesa.

Ver más



Vecinos de Puerto Chacabuco asisten a Curso de Alistamiento Digital

En el marco del convenio de colaboración establecido con la Liceo Politécnico A-1 de Chacabuco, se realizó el curso de alistamiento digital en que se diseñó para enseñar a los asistentes los conocimientos y habilidades necesarias para utilizar de la mejor forma posible internet.

Ver más



AquaChile entrega 40 toneladas de abono para comunidades indígenas y cooperativas de Vilcabamba

Se trata de 30.000 kilos de abono que contiene todos los elementos necesarios para la nutrición y crecimiento de las plantas. Se benefició cerca de 80 familias las beneficiadas.

Ver más



Comunidad indígena de Qaqitán participa de curso de Soledadura al Arco

Los temas abordados son desde el proceso de solitarios al arco con electrico: revisado, reparación y mantenimiento de los solitarios y normas de seguridad asociadas a la solitadura.

Ver más



Consejo del Salmon: "El futuro de la tierra está en el mar"

Elevar los estándares y alimentar el futuro, son dos de los compromisos de la campaña del Consejo del Salmon.

Ver más